

deutschen Staates. Der imperialistische Staatenblock verfolgte keineswegs die Stärkung der antifaschistischen und demokratischen Kräfte der Welt, es ging ihm lediglich um die Zerschlagung der deutsch-japanischen Weltherrschaftspläne, weil diese seinen eigenen Weltherrschaftsplänen im Wege standen.

Das antiimperialistische demokratische Lager setzt sich aus jenen Staaten und Kräften zusammen, die gegen die imperialistische Unterdrückungspolitik, für die Freiheit und Unabhängigkeit aller Völker kämpfen. Die führende Kraft in diesem Lager ist die Sowjetunion. Das Lager der demokratischen Staaten hat das Bestreben des deutschen Volkes zur nationalen Vereinigung im Rahmen eines demokratischen und friedliebenden deutschen Staates jederzeit unterstützt. Diese Unterstützung fand seit 1945 den stärksten Ausdruck, als Stalin am Tage des Sieges über den Faschismus, am 9. Mai 1945, sagte:

„Die Sowjetunion feiert den Sieg, wenn sie sich auch nicht anschickt, Deutschland zu zerstückeln oder zu vernichten.“

In einer offenen und ehrlichen Geradlinigkeit setzte sich diese Politik der Hilfe und Ermunterung für das am Boden liegende Deutschland fort bis zur Bildung der Deutschen Demokratischen Republik und der hochherzigen Herabsetzung der Reparationsleistungen. Das Ergebnis dieser Politik hat leider nicht für die Gesamtheit Deutschlands Gültigkeit erlangt.

Durch das Ergebnis der Politik der imperialistischen Westmächte ist dagegen Deutschland zerrissen worden. Die wirtschaftliche Einheit Deutschlands wurde durch die Nichtachtung des Potsdamer Abkommens, durch viele Separierungsmaßnahmen und durch die Einführung der Separatwährung in den Westzonen zerstört. Die politische Einheit Deutschlands ist durch die Bildung des Bonner Separatstaates und seiner Marionettenregierung untergraben. Die Existenzgrundlagen eines einheitlichen deutschen Nationalstaates sind durch diese Spaltungspolitik erschüttert worden. Die Unabhängigkeit und Souveränität der deutschen Nation ist gefährdet.

Jeder deutsche Mensch, der als Patriot seines Vaterlandes für ein friedliches, einheitliches und unabhängiges Deutschland ist, muß sich unabhängig davon, wo sein Platz im beruflichen, weltanschaulichen und politischen Leben sein möge, über die Gründe des nationalen Notstandes Deutschlands und der nationalen Unterdrückung Westdeutschlands Rechenschaft ablegen. Er muß sich darüber klarwerden, auf welchem Wege und mit welchen Mitteln das deutsche Volk die Wie-